



09 Merci aux élèves de 5ème, 4ème, 3ème de venir chercher les fournitures scolaires mercredi 3 juillet entre 9h00 à 12h00

publié le 02/07/2013

Les fournitures scolaires ont été livrées et préparées lundi 1 juillet. Elles ont commencé à être données lundi et aujourd'hui.

Nous demandons aux élèves, dont les parents ont commandé des fournitures scolaires, de venir les chercher **demain mercredi 3 juillet entre 9h et 12h00**

Au delà de cette date, les parents d'élèves du foyer socio éducatif, qui assurent bénévolement le très lourd travail de gestion (commande, mise en sac, distribution, encaissement) ne seront plus disponibles et **les élèves devront attendre le jour de la rentrée de septembre pour récupérer leurs fournitures.**

Si la commande n'a pas été réglée, les élèves doivent venir avec le règlement (en chèque ou espèces).